

Personas que Titubean y Fallan

Descripción

[SRD080411](#)

I Reyes 8:22-40

Bienvenidos a Reflejando a Dios.

La oración de Salomón por la dedicación del templo es un bello ejemplo de intercesión comunitaria. La preocupación expresada por Salomón es para que el templo sea continuamente un lugar de perdón y gracia para la gente que titubea y falla. Su lista de los peligros potenciales para el pueblo de Dios es muy específica. Las buenas nuevas no son nuestras faltas, sino la misericordia de Dios que nunca falla.

El cambio de mentalidad en Israel de un pueblo alejado de Dios a un pueblo que construyó una casa de Dios puede ser visto como un intento de contener la naturaleza de Dios. Tal vez todos tratamos de contener a Dios en las estructuras de los “templos” que construimos o en las suposiciones que nos hacemos acerca de Dios. Sin embargo, si comenzamos con una confesión como la de Salomón, confesando quién es Dios (como ningún otro) y lo que somos (personas en necesidad de perdón y gracia), conoceremos los caminos de Dios.

Abraza una vida santa... visita reflejandoadios.com.

Fecha de creación

2011/08/04